



Pièces	6 Pièces
Superficie	194 m²
Référence	10066
Prix	1 390 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Nichée au cœur captivant du village historique de Mougins, cette propriété impeccablement rénovée avec vue sur la mer exhale son charme irrésistible, idéalement située à quelques pas de tous les commerces et restaurants. Dotée de quatre chambres, trois salles de bains et wc, chaque espace a été méticuleusement conçu pour fusionner harmonieusement le confort contemporain avec l'élégance intemporelle. Le premier étage comprend deux chambres, une salle de bains complète avec douche et un espace salon. Montez au deuxième étage, où vous trouverez la chambre principale avec une salle de bains ...

Nestled in the captivating heart of the historic village of Mougins, this impeccably renovated property with sea view exudes its irresistible charm, conveniently located just a few steps away from all the shops and restaurants. Featuring four bedrooms and three and a half bathrooms, each space has been meticulously designed to seamlessly fuse contemporary comfort with timeless elegance. The first floor comprises two bedrooms, a full bathroom with a shower, and a lounge area. Ascend to the second floor, where you'll find the master bedroom with an ensuite and a walk-in closet, a guest bedroom, ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK

12 boulevard Croisette - 06250 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

